

**El PSOE solicita en el Ayuntamiento una declaración institucional para exigir a la Junta la ayuda a la UPP**

El PP en la institución autonómica ha hecho desaparecer en sus presupuestos para este año una partida de 50.000 euros para este colectivo cultural

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Palencia, Heliodoro Gallego, ha solicitado en la Junta de Gobierno Municipal que todos los grupos municipales, demanden a la Junta de Castilla y León, mediante una declaración institucional, que mantenga la colaboración económica que venía dando a la Universidad Popular de Palencia, (UPP) de 50.000 euros y que la institución autonómica ha hecho desaparecer de los presupuestos de la Comunidad.

La respuesta del Consejero de Educación en sede parlamentaria a la pregunta formulada por el Procurador Francisco Ramos, respecto a la falta de consignación en los Presupuesto Regionales para colaborar con la UPP, ha encendido la luz de alarma en el ámbito cultural palentino.

La Universidad Popular de Palencia, es un claro referente de la cultura en la provincia, en la que más de setenta personas con entrega, dedicación y compromiso, enriquecen a centenares de palentinos y palentinas con sus programas y actividades.

Este hachazo a la UPP, si se culmina, es injusto y no tiene parangón y supone un brutal recorte a un claro referente de la cultura palentina, a una institución de cultura popular, de la que se enorgullece Palencia y que ha sido laureada con el premio "Miguel Hernández".

Desde el Grupo Socialista se propone, finalmente, hacer una declaración Institucional desde el Ayuntamiento, reclamando a la Junta de Castilla y León, que mantenga la colaboración económica con la Universidad Popular de Palencia, de 50.000 euros.